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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 60 
Maria Magdalena 
Sehet in die Welt, wo die Menschheit getrieben ist vom Äußeren - nicht erkennend, nicht 

ahnend, nicht wissend, dass die Erdenerneuerung und Umwälzung bereits im Gange ist und 
allumfassend das prophetische Wort Jesu Christi sich abzeichnet, vollziehet.  

Steuert doch dieser Zeitabschnitt dieser Zeitepoche einem geistigen Höhepunkt zu, der 
geistigen Wiederkunft Christi. Ist doch bereits alles in Aufbruch und im Umbruch. Das ist in 
dieser herausfordernden Zeit für euch eine Bewährungs- und Prüfungszeit. 
(St.Josefheft 10.23-7ff) 

Mutter Maria 
Ihr wisset, dass ihr euch auf einem noch lange andauernden Entwicklungsweg befindet. 

Wichtig ist es, dass ihr euch unentwegt ins Bewusstsein ruft, dass ihr Gottes geliebte und 
mit vielen wunderbaren Geisteskräften ausgestattete Kinder seid. Wichtig ist es, dass ihr 
anerkennt, dass ihr eure Persönlichkeit im Verlaufe vieler Erdenleben selbst entwickelt habt.  

Wenn ihr eine innere Unruhe verspürt oder wenn euch eine Versuchung bedrängen 
möchte, rufet uns an und wir breiten den göttlichen Schutzmantel für euch aus. An unserer 
Hand und mit unserem Schutz gelingt euch eure Höherentwicklung viel leichter! Seid doch 
klug und vertrauet auf unsere treue Begleitung! 

Ja, ihr lieben Geistkinder! Ihr fragt euch, weshalb in unseren Botschaften sich Vieles 
wiederholt. Der Grund dafür ist, dass ihr, sobald ihr im Tagesbewusstsein euch befindet, 
von den auf euch einstürmenden Gedanken und Ereignissen so vereinnahmet werdet, dass 
ihr schnell eure geistigen Aufträge vergesst und euch aufsaugen lasset vom irdischen Lauf. 
Auch im turbulentesten Alltag soll euer gewollter Gottesweg die bestimmende Kraft bleiben. 
(S&R 05.10.23) 

Erzengel Michael 
In eurer Zeit hat die Verleugnung Gottes zugenommen. Wahr ist es aber auch, dass trotz 

des intensiven Bemühens Satans es nicht gelungen ist, das Andenken an Christi 
Kreuzesopfer aus dem Bewusstsein der Menschheit zum Verschwinden zu bringen. Satan 
hat trotz seiner schillernden Versuchungswelt es nicht verhindern können, dass es immer 
mehr Menschen mit göttlich geführter, spiritueller Entwicklung gibt. 

Es ist immer so, dass die ausufernden, dämonisch produzierten Ereignisse, wie es Krieg, 
Gewalt und Seuchen zum Ausdruck bringen, das heimtückische Böse letztlich dem Guten 
dienen muss. Ihr könnt dieses nicht verstehen? Nun höret meine Erklärung: Schwere, 
belastende Ereignisse, wie es Kriege, Seuchen und Naturkatastrophen sind, führen zu 
Leidenszeiten für viele Menschen. 

So mancher Wohlstandsmensch gerät dadurch über Nacht in eine Leben oder Existenz 
bedrohliche Lage. Nach dem ersten Schock, nach vergeblichen Versuchen, durch eigenes 
Bemühen aus einer Not auszubrechen, sucht der vom Leid getroffene Mensch aus seiner 
Ur-Erinnerung heraus Hilfe bei Gott. 

Und diese aus Not geborene Hilfesuche wird beantwortet und reichlich Trost und Kraft 
wird gespendet. Für viele Menschen sind solche Erlebnisse oder das Retten aus 
lebensbedrohlicher Situation der Neubeginn eines Glaubens an Gott und damit verbunden 
ein seelisches „Geöffnet-Bleiben“ für das spirituelle Wachstum. 

Die bösen Mächte haben in allen Völkern sich menschliche Werkzeuge geschaffen, durch 
welche sie Kriege, Ausbeutung und Zerstörung bewerkstelligen. 

Aber auch die göttlichen Geister verfügen in allen Völkern der Erde über fähige, 
willensstarke Werkzeuge, welche sich mutig zur Verfügung stellen. 

Es stehen sich fast überall zwei Lager gegenüber. Machtbesessene Regenten mit ihren 
Söldnern und friedliebende, mutige Menschen im Dienste Gottes. 

Ihr braucht keine Angst zulassen, denn wahr ist es und bleibt es, dass die geeinten guten, 
göttlichen Kräfte der mitfühlenden Liebe und des Friedens sich dem bösen Wirken in den 
Weg stellen und dessen Verursacher vertreiben können. 
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Liebe Menschen! Fasset Mut und verbindet euch mit den vielen Geistgeschwistern auf 
der Erde durch eure Gesinnung der Liebe, des Friedens und der Gerechtigkeit. 

Jeder Einzelne von euch wird für das gottgewollte Heilungsprojekt für die Erde und ihre 
Lebewesen dringend gebraucht. Seid auch ihr, liebe Geistgeschwister, nützend eure Kräfte 
mit dabei! (S&R 17.10.23) 

Jesus Christus 
Mein geliebtes Volk, um die derzeitige weltliche Situation und die Geschehnisse 

verstehen zu können, ist es erforderlich, die Zusammenhänge der gesamten Entwicklung 
zu verstehen. Bedingt durch das von Luzifer ausgelöste Fallgeschehen wurde von eurem 
Schöpfer dieser Planet Erde erschaffen, um die Hingestürzten und Mühseligen aufzufangen.  

Dies geschah, um auch diesen Brüdern und Schwestern wieder eine Möglichkeit zu 
eröffnen, in Vaters Reich, welches nicht ist von dieser Welt, zurückkehren zu können. Nicht 
nur eine Handvoll Auserwählter, wie es fälschlicherweise verstanden und auch so gelehrt 
wird, sondern alle, ausnahmslos alle Kind-Geschöpfe werden wieder in ihre ursprüngliche 
Heimat in Gottes Reich heimkehren. 

Nicht erst jetzt ist die Welt so schlecht und lieblos geworden, sondern mit dem 
Fallgeschehen entstand das Böse. Die Berichte der Propheten Mose, Jesaia, Samuel, Elia, 
um beispielhaft nur einige zu nennen, lesen sich so, als wären sie in der Jetztzeit 
geschrieben worden. 

Um die gesamte Schöpfung zu erhalten, bin Ich vor 2000 Jahren in Person als Jesus von 
Nazareth zu euch auf die Erde gekommen. Nicht nur um Zeugnis zu geben vom Leben in 
der Nächstenliebe, sondern vor allem, um Satan zur Umkehr zu bewegen, was mit Meinem 
Liebeopfer auf Golgatha geschah, sodass für alle Meine Kind-Geschöpfe wieder der Weg 
zur Heimkehr geöffnet wurde. 

Was seit Golgatha auf der Erde geschieht, ist die Vorbereitung des Anhangs von Satan 
aus dem Fallgeschehen auf deren Rückkehr in Meinen Himmel. Die Regentschaft des 
Bösen und Satanischen dieser Welt wird beendet und daraus erfolgend die Auflösung alles 
Weltlichen, sodann die Vergeistigung des Planeten stattfinden wird. 

Dieser Weg wird kein leichter sein, großes Leid wird über die gesamte Menschheit 
kommen. Doch wer Mich liebt und an Mich glaubt, der braucht nichts zu fürchten, denn Ich 
bin bei euch alle Tage bis an der Welt Ende. Das habe Ich versprochen, und was Gott 
zusagt, das hält er gewiss. Seid getrost, Ich habe die Welt überwunden, und Ich werde euch 
begleiten, dass ihr das auch schafft. Vertraut Mir und Meinem Urvertrauen, welches euch 
Geborgenheit und Schutz gewährt. 

Euch, die Ich als lichtvolle Helfer, als Mitopfer-Träger und Lastenträger in diese Welt 
geschickt habe, werde Ich stets mit der erforderlichen Kraft und Stärke versorgen, um den 
Widrigkeiten widerstehen zu können und für eure Aufgabe, den Armen, Kranken, den 
Mühseligen und Hingestürzten behilflich zu sein, so wie es Meinem Willen entspricht. Bleibt 
in der Freude und stärkt euer Bewusstsein dafür, dass ihr mit Meiner Gnadenhilfe das alles 
wohl ertragen könnt, was für andere und für euch selbst zum Heil und Segen ist.   
(W.S. 17.10.23) 

Maria Magdalena 
Ich darf euch eine Kunde überreichen, die ich erhalten durfte von Mutter Maria und die ihr ihr 

Erdensohn, Jesus Christus, überreichte. Er bittet euch, ihr lieben treuen Helfer Christi auf Erden: 
Bittet, betet und strahlet innigst mit eurer selbstlosen Nächstenliebe für die sehr schweren 

Weltlagen, für die Menschheit und die Machthaber, um Schlimmes abzuwenden und 
abzumildern, denn Scheidewege, die sich in diesen Stunden und Tagen abzeichnen, werden sich 
für die gesamten Weltlagen in allen Bereichen auswirken. 

Geliebte Brüder und Schwestern, das sind schwere Ansagen, will doch der Gegensatz das 
Ungemach an den Menschen mit jedweden tiefen Gebärden als schwerwiegende Wunden in ihre 
Seelen, ebenso in ihre Herzen einprägen. Und über diese hartherzigen Handhabungen will er 
Bruder gegen Bruder forcieren und vorantreiben. 

Liebe Geschwister, auch euer Heimatplanet hat in seinen reinigenden Prozessen einen 
enormen inneren Druck aufgebaut, ist dadurch aus dem Gleichgewicht geraten, und auf den 
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eurasischen Erdplatten bahnt sich die Auslösung ruckartiger Verschiebungen an. Die Geisterweit 
Gottes möchte euch diese Hinweise an eure Herzen legen. (St.JosefHeft 17.10.23) 

Jesus Christus 
Meine Kinder, die Zeit drängt. Wisset, dass bald ein großer Sturm entsteht, der alles mit 

sich reißt, was nicht in Mir verankert ist. So nehmet an, was Ich euch zukommen lasse, es 
dient eurer Rettung und Erlösung. Es ist immer Meine Liebe, die euch berührt - auch durch 
irdische Geschehnisse, denn alles geht durch Mein Herz, bevor es Mein Kind erreicht.  

In Meinem Herzen mildere oder verstärke Ich euer Schicksal, das auch Mein Schicksal 
ist, denn Mein Vaterherz schlägt in euch, Mein Vaterherz blutet in euch, Mein Vaterherz 
liebt und lebt in euch. Ja, in euch pocht ein göttliches Herz und in euch fließt Mein Blut, 
denn aus Mir seid ihr genommen, ihr seid Meine wahrhaftigen Kinder, Kinder des ewigen 
und allmächtigen Gottes - bedenket es doch einmal recht, was das bedeutet!  

Doch bedenket auch recht, dass ihr im freien Willen euch beweget und eure Kindschaft 
ablehnen könnt und somit Meine Vaterschaft. Dann bleibt ihr in der Fremde, um euch 
weiterhin zu ernähren von den Schweinetrögen der Welt. Kehrt ihr jedoch heim ins 
Vaterhaus, habe Ich für euch ein Festmahl bereitet und übergroße Freude wird dann sein 
in euch und jenseits der Zeit in Meinen Himmeln. (W.I. 22.10.23) 

Jesus Christus 
Ich freue Mich über Kinder, die den Weg an Mein Herz immer wieder suchen und die 

sich danach sehnen, dass Frieden herrscht in dieser Welt. Aber wie ihr seht, ist das nicht 
so einfach mit dem Frieden. Denn in eurer Welt regieren die Macht und das Geld und die 
dunkle Seite, die versucht, Meine Kinder in Richtungen zu bewegen, die ihnen nicht guttun. 
Diese Welt ist eine gefallene Schöpfung, die vielfach regiert wird von der dunklen Seite. 

Ich verstehe eure Emotionen in Bezug auf das, was derzeit auch in den diversen Ländern 
geschieht. Aber es macht mehr Sinn, die Liebe hinzusenden, zu segnen, Licht zu senden, 
sie Mir an Mein Herz zu bringen – auch die Kriegstreiber - und es gibt viele. Und so kann 
Ich tun, so kann Ich hineinwirken in dieses Geschehen. Das heißt nicht, dass von heute auf 
morgen alles wunderbar ist, denn das sind Prozesse, die ihren Ursprung weit zurückliegend 
haben - so einfach ist das nicht, da ist viel an negativen Energien da, die sich jetzt auch 
wieder in besonderem Maße zeigen.  

Und es geht auch nicht darum, die einen als besser anzusehen oder als schlechter und 
zu verurteilen - es hat alles seine Geschichte - und es sind die Menschen, die leiden. So 
bringt sie Mir, damit Ich ihnen Kraft gebe für ihr Schicksal. Und im besten Fall dürfen sie 
diese Welt verlassen und haben in der geistigen Welt ihren Weg, der auch von Mir geführt 
wird. (EVO 25.10.23) 

Gottvater-Christus 
Gute Kinder, was geschieht jetzt? Was kommt auf euch zu und wie geht alles weiter? Im 

Moment ist alles aktiv. Ein Auflösen von alten Prozessen, Programmen, von allen dunklen, 
leidvollen Energien und zugleich eine Erneuerung in euren Zellen, DNA und Bewusstsein. 
Alles gehört zum Aufstieg. Die alte Welt erlöst sich und eine neue Welt erschafft sich. 

Zwischen Ablösen und Erneuern findet die Reinigung statt, aber auch eine große Trans-
formation: Eine neue Geburt des Menschen und der Mutter Erde. Eine neue Dimension und 
ein neues Bewusstsein sind geboren. Eine riesige Sonne geht auf und strahlt höchstes Licht, 
hohe Frequenzen in die Erde und in euch Menschen und täglich mehr. 

Meine Lichtstrahlen beinhalten göttliche Gesetze für ein neues Menschengeschlecht und 
dessen Entwicklung. Es ist ein wunderbarer Schöpfungsakt, den Ich vollziehe. Dieses hohe 
Licht durchbricht die Finsternis, durchlichtet alles Destruktive und beginnt zu leuchten in 
euch.  

Das Licht in euch wird erhöht und stärker strahlen. Es bringt euch eine geistige 
Erleuchtung und dadurch eine geistige Erkenntnis. Ihr werdet erkennen, begreifen, 
verstehen das Leben und die Schöpfung. Dieses hohe Licht nimmt von euch den Schleier 
der Verblendungen. Ihr werdet erweckt und die Wahrheit erkennen. Alles findet Erlösung im 
Lichte, das die Liebe ist.  
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Was ist Licht, meine Kinder? Licht ist höchster Geist, Schöpferkraft, Allmacht, Weisheit, 
Liebe, Leben. Licht ist Alles! Somit bin Ich das Licht, die Liebe, die heilige Schöpferkraft 
wirksam in euch. 

Ich, euer Gottvater nehme das neue Leben in euch in Meine Hände. Ich befreie euch von 
einer alten Welt, sie hat ausgedient. Diese Entwicklung, in der ihr wart, ist beendet. Ihr wart 
auf der niedersten Stufe, auf der dunkelsten Ebene, auf der negativen Schwingungs-
frequenz, dem dreidimensionalen Bewusstsein. Es waren Programme und Prozesse von 
Tod, Leid, Schmerz, Dramas usw. 

Nun bringt das neue Licht mit einer höheren Schwingungsfrequenz euch ein geistig 
höheres Bewusstsein. Ein fünfdimensionales Bewusstsein, das sich noch erhöhen wird. Ein 
großer Aufstieg für Mutter Erde und für alle ihre Bewohner. So führe Ich euch heraus aus 
dem Schattendasein in ein lichtvolles Leben. Es ist ein Akt der höchsten Liebe, den Ich 
vollziehe. 

Gute Kinder, bejaht und nehmt an, dass sich dieser Prozess vollziehen kann. Erkennet 
in euch den Schatten, alle Schattenenergien, wandelt sie um in Liebe zu Licht über positive 
Gedanken und Worte. 

Erkennt Mein Licht in euch, geht nach innen in dieses Licht mit euren Gedanken und 
Gefühlen und ihr werdet Mich, den Christus Gottesgeist, erkennen und Ich werde in euch 
zur Auferstehung werden und mit euch auf Meiner Schwingungsebene in einer neuen 
Dimension, im Neuen Bewusstsein leben und eine neue Welt erschaffen, in dieser Liebe 
Harmonie, Frieden, Freude herrschen. 

Erkennt diese zwei Welten – die alte Welt, die der Verstand geführt hat, und jetzt die 
neue Welt, die Ich, Christus, über dein Herz führe. Wendet euch ab von Negativem und 
wendet euch hin dem Guten. Geht den Weg des Lichtes und der Liebe.  

Mein Licht wird dich herausfordern, damit du den Schatten in dir erkennen und dich davon 
befreien kannst. Ich führe dich in dein ursprüngliches Urempfinden und Urbewusstsein, in 
deinen Ursprung des Lichtes und der Liebe zurück. Ich löse die Dualität auf, damit du in die 
Einheit zurückfinden kannst. Ein neues Körperbewusstsein und Zellbewusstsein entwickelt 
sich. 

Einst seid ihr von Meinem hohen Himmel hinabgestiegen in das Reich des Todes. Nun 
beginnt der Aufstieg zurück in Mein Reich des Lichtes, der Liebe und das Leben in Ewigkeit. 
Ihr seid Kinder Meines Lichtes und der Liebe. 

Ich bin in euch und ihr seid in Mir. Ich segne euch und euren Weg nach Hause. Ich 
erwarte euch in Meinem Herzen! Euer euch liebender Vater Gottschöpfer (I.N. 01.11.23) 

Jesus Christus 
Ich lade euch immer wieder ein, eure Wege mit Mir zu gehen, denn da bekommt ihr all 

das, was ihr braucht. Und in dieser Zeit ist das wichtiger denn je. Denn der Herausforderung 
gibt es genug. Ich gehe mit euch und zeige euch immer wieder, was wirklich wichtig ist. 
Besonders in dieser Zeit, in eurer Welt.  

Wenn ihr hinausblickt und seht, wie viele Menschen sich gegenseitig das Leben schwer 
machen, bis hin zum Tod, sind die Gründe vielfach Vergangenes, Verletzendes, Hass-
gefühle, die Meine Kinder dahingehend bewegen, Gleiches mit Gleichem zu vergelten.  

Und doch ist es so schwer, sich besonders in Bezug auf die Feindesliebe zu konzentrie-
ren und genau hinzuschauen, welche scheinbaren Feinde in eurem Leben euch beeinflus-
sen und es euch schwerfällt, hier zu vergeben.  

Und wenn ihr das nicht alleine vermögt - was vielfach der Fall ist - dann wendet euch 
Mir zu und bittet Mich, dass Ich euch dabei helfe. (EVO 03.11.23) 

Jesus Christus 
Euer Erdenleben bietet euch die Möglichkeit, euren Lebenskreis zu vollenden und 

einzugehen in Meinen Liebegeist, in Meine Himmel. Ihr seid durch Äonen gegangen, um 
diesen Punkt eurer Existenz zu erreichen, an dem die Wiedervereinigung mit Mir erfolgen 
kann und soll.  

Ja, ihr seid in die Fremde gegangen, um zu erkennen und zu erfahren Vergänglichkeit 
und Tod, und darin zu erkennen den Wert des göttlichen Lebens in Mir. (W.I. 04.11.23) 


